

# *Cuba: Destacan aportes de Fidel Castro a recursos hidráulicos*

---



La Habana, 10 ago (RHC) El vicepresidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), Antonio Rodríguez, destacó este 10 de agosto en la oriental ciudad de Bayamo, capital de la provincia de Granma, que el Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016) fue el mayor impulsor del sistema hidráulico en el país, consciente de su importancia para el desarrollo y bienestar del pueblo.

En el acto por el aniversario 55 del INRH, el vicetitular recordó que el líder de la Revolución y el Comandante Faustino Pérez crearon el Instituto el 10 de agosto de 1962, "lo cual ha sido fundamental para organizar y dirigir, en coordinación con otros organismos, la protección de las aguas terrestres, las cuencas, los cauces naturales y la infraestructura construida para su adecuado manejo".

Comentó que en las circunstancias actuales provocadas por el cambio climático, el agua constituye el recurso más importante para la vida de los seres humanos, por eso es muy favorable la voluntad hidráulica existente en Cuba.

Precisa la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que Rodríguez agradeció y felicitó a los trabajadores de la entidad en Granma, en nombre de Inés María Chapman, presidenta del INRH y de todo el Consejo de Dirección, por sus sobresalientes resultados y alcanzar la condición de Vanguardia Nacional.

Por su parte, Federico Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer secretario en ese territorio, expresó que los desafíos son muy complejos, "por eso resulta fundamental ser eternos continuadores del ejemplo y las ideas de Fidel, conscientes de la situación internacional y la importancia de la inteligencia, la previsión y de continuar el progreso económico de la nación con un correcto empleo de los recursos, incluido el agua".

Marbelis Campos, delegada del INRH en Granma, manifestó que el quehacer de los trabajadores de recursos hidráulicos en la provincia favoreció el logro de dos mil 319 nuevos servicios de abasto de agua y mil 386 de alcantarillado, con acciones de mantenimiento y saneamiento y la rehabilitación de 23 kilómetros de redes, acciones importantes para mejorar el acceso al líquido de 53 mil 913 habitantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/137949-cuba-destacan-aportes-de-fidel-castro-a-recursos-hidraulicos>



**Radio Habana Cuba**